

宇美町の教育の未来を考える懇談会開催

2月27日(火)に「宇美町の教育の未来を考える懇談会」が開催された。この懇談会は教育委員会、町内小中学校、保護者、地域の代表者からなるもので、学校施設の在り方や校内活動、児童生徒の教育活動の確保について意見を聴取するもの。

当日は、愛媛大学露口健司教授を識者に迎え「宇美町教育の日について」や「小中一貫教育について」などの議題に対して、参加者それぞれの立場での活発な意見交換がなされた。教育に対する関係者の意見をダイレクトに反映させる非常に有意義な会議であるため、今後も継続して実施してほしい。



宇美町こども家庭センター開設

3月22日(金)に宇美町子育て支援センターゆうゆうの隣に開設された「こども家庭センター」を内覧した。これまで別々であった「母子保健」と「児童福祉」を一体化して、妊娠期から子育て期まで切れ目なく支援を行う。

館内は明るく遊具もあり、保護者も安心して相談できる環境になっていた。相談者のプライバシーが確保されるなど、細かく配慮された構造になっており、宇美町の子育て世代を応援する施設として今後の活用が期待される。

～こども家庭センターの様子～

『こども家庭センター』は、妊娠期から子育て期まで切れ目なく寄り添う、あなたと家族の相談窓口です。

